

## AKBP Heru Muslimin Bersama PJU Gelar Safari Ramadhan di Desa Loka Kecamatan Seteluk

Syafruddin Adi - SYAFRUDDIN.JURNALIS.ID

Apr 12, 2022 - 16:08



Sumbawa Barat NTB - Kepala Kepolisian Resor Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK, M.IP bersama Pejabat utama Polres Sumbawa Barat melaksanakan Silaturahmi dan Safari Ramadhan 1443 H di Masjid AL- Istiqomah Dusun Seguntir Desa Loka Kecamatan Seteluk Kabupaten Sumbawa Barat pada senin 11 april 2022.

Kepala Desa Loka Indermawan dalam sambutannya menyampaikan ucapan terimakasih dan apresiasinya kepada Kapolres Sumbawa Barat bersama rombongan yang telah bersilaturahmi kepada warga kami di Dusun Seguntir dalam acara safari ramadhan 1443 H. "Semoga dalam bulan suci ramadhan amal ibadah kita semua diterima oleh Allah SWT. Dan mari putra putri kita jaga agar tidak menyalagunakan narkoba " jelasnya

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK., M.IP menyampaikan, bahwa dalam kegiatan Silaturahmi dan Safari Ramadhan ini memiliki banyak manfaat dan bisa mempererat tali silaturahmi serta memperlancar segala urusan. Karna bulan suci ramadhan merupakan bulan yang sangat istimewa.

Bulan Suci Ramadhan adalah bulan yang penuh ampunan dan berkah. Maka marilah kita berlomba- lomba untuk beribadah. Dalam suatu hadist berkata "Barang siapa yang berpuasa dibulan ramadhan karna iman dan cari pahala maka dosa -dosa yang dahulu diampuni oleh allah SWT" terangnya

Kapolres berkata, dengan silaturahmi, insyaallah segala urusan dapat terselesaikan dengan baik. Dengan situasi Kamtibmas di Desa Loka kondusif, atas berkat kerjasama seluruh elemen masyarakat bersama pihak kepolisian, karena polisi hadir di tengah masyarakat untuk bersama menciptakan kondusifitas.

" Bahaya narkoba dan asusila sangat merusak generasi muda. Kita semua harus saling mengingatkan, semua memiliki peranan penting dan selaku orang tua selalu melakukan pengawasan terhadap anak-anak kita. Dan juga dengan adanya kecanggihan teknologi, kami harapkan kepada seluruh orang tua agar selalu membatasi dan mengawasi putra putri kita semua." pungkasnya

Kemudian dilanjutkan penyerahan bantuan dan perlengkapan sholat yang di serahkan langsung oleh Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.I.K., M.I.P. yang didampingi oleh Kapolsek Seteluk IPTU Zainal Abidin, SH kepada imam masjid AL- Istiqomah Kecamatan Seteluk.

Perlu diketahui dalam kegiatan tersebut hadir Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK., M.IP. Kabag Sumda Polres Sumbawa Barat KOMPOL Ibrahim.PJU Polres Sumbawa Barat. Kapolsek Seteluk IPTU Zainal Abidin, SH. Kanit Binmas Polsek Seteluk AIPDA Nasrullah. Kanit Intelkam Polsek Seteluk BRIPKA Rico Yulius Darmawan. Kades Desa Loka Indermawan. Sekdes Desaloka Amir Mahmud. Bhabinkamtibmas Desaloka. Toga, Tomas dan masyarakat sekitar 80 orang. (Adbravo)